
 

第 1644回（7月 29日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊来賓紹介 
  米山奨学生    温 海 英 さん 
  青少年交換留学生 三谷 佳代さん 
           三谷 延子さん 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告    渡辺 昭孝会員 
＊ニコニコ報告    島崎 義春会員 
＊本日の卓話 
  青少年交換留学生 三谷 佳代さん 
   「メキシコ帰国報告」 
 

会長報告 
  
 

会長   田邉 弘司 
                                                 
              7月 27日、行田浮城祭

りに参加いたしました。

突風・夕立がありました

が、無事に催されました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
本日の歌 
 

長恨歌          白 居易 
天生の麗質自から棄て難く       
一朝選ばれて君王の側に在り 
眸を回らして一笑すれば百媚生ず  
六宮の粉黛顔色無し 
春寒くして浴を賜う華清の池  
温泉水滑らかにして凝脂を洗う 

 
七月七日長生殿 
夜半人無く私語の時 
天に在りては願わくは比翼の鳥となり 
地に在りては願わくは連理の枝とならん 
天長地久尽きる時有るも        
此の恨綿綿として絶える時無し 
 

 

温 海 英さん （米山奨学生） 
本日の歌、中国語で読んでいただきました。 
小学校の教科書に載っていて、暗記した歌だそうです。 
 
 



幹事報告 
 

           
  幹事  高根沢 宏一 

            
◎ 田邉年度、第一回目

の夜間例会です。  
◎ 本日は、メキシコシ 
ティーに、一年間交換

留学生として滞在し、

ロータリーの民間親善

大使として貢献されま 
した、「三谷佳代さん」がおこしに成りました。色々な

体験談等を話して戴きます。 
又、当クラブのカウンセラー 川辺会員には、御苦労を
おかけし大変感謝しております。ありがとうございま

した。 
◎ 温海英さんも、よろしくお願い致します。  
報告事項 

①  8月 5日  次回、例会前に理事会が開催されま
す。理事の方よろしく。 

②  8月 2日  クラブ奉仕管理運営部門セミナーが
開催されます。 
(東松山紫雲閣に於いて 幹事、矢澤、新井、古田
各委員長出席)  

③  8月 30日 奉仕プロジェクト部門、B部会セミ  
ナーが開催されます。  (川越氷川会館) 

④  国際ロータリー 第2570地区 青少年交換プログ
ラム第 39期交換学生募集のお願い 

④ ロータリー5クラブ親睦ゴルフ大会の案内 
(吹上 R.C 30周年記念大会) 

   9月 18日(木)開催 熊谷 G.C於 
⑤  地区より「秩父音頭まつり」参加のご案内がきて

おります。 8月 14日～15日(盆中) 秩父市内に
て開催されます。 

⑤ 世界遺産サポーターの会より｢平成 20年度 第一
回理事会開催の案内｣ 8月 7日 商工会議所にて 

        
出席報告 

渡辺 昭孝会員 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 41名 30名   0名 73.2% 

ニコニコ報告 
 
田辺会長 

三谷佳代様無事帰国をお祝いいたします。 
矢沢さん・新井さん一年間ご苦労様でした。 

高根沢幹事 
田辺年度、初夜間例会です。又、本日は三谷佳代

さん、奥さんようこそ楽しんで行って下さい。 
清水会員 

「一年間を感謝と慰労の夏の宴」 
矢沢さん、新井さん有難う。 

斉藤会員 
三谷さんお帰りなさい。一年間ご苦労様でした 

矢沢さん、新井さん一年間ご苦労様でした。 
古田会員 

青少年交換留学生として、三谷さん一年間ご苦労

様です。前会長矢沢さん 幹事新井さん一年間ご

苦労様でした。 
横川会員 

三谷佳代さん、お帰りなさい。 
川辺会員 

三谷佳代様メキシコからの帰国報告よろしくお願

い致します。楽しみにしています。一年間本当に

ご苦労様でした。 
矢澤会員 

三谷さんお帰りなさい。 
田中利幸会員 

27日日曜日の「すごもり」のコンサート、三谷佳
代さん聞きに来てくださり、ありがとうございま

した。今日の発表頑張ってください。 
倉持会員 

三谷佳代さんお帰りなさい。矢沢さん昨年度会長

お疲れ様でした。田辺会長新年度スタートガンバ

ッて下さい。 
上原会員 

7 月例会おかげさまで雨ふりすずしげる初まりと
なりました。夏もさかりになりますが、みな様も

これからしっかり夏をのりきりましょう。 
五十幡会員 

三谷さん、交換留学お疲れ様でした。報告楽しみ

にしています。 
 



同文  
松岡会員 戸ヶ崎会員 松本健一会員 井上会員 新

井会員 渡辺会員 島崎会員 鈴木会員 飯島会員 
 

本 日 の 卓 話 
 

青少年交換留学生     三谷 佳代さん 

 
 
―私のメキシコ生活― 
 
私がこのロータリー青少年交換プログラムで一年間メキ

シコという今まで興味もあまりなかった国に行って学んだこ

とは本当にたくさんあります。 
メキシコの文化や宗教はもちろん、今世界で一番母国

語になっている国が多いといわれるスペイン語、人とのか

かわりの大切さ、家族･母国の大切さ。そして、一番に感じ

たこと、日本はとても素晴らしい国だということです。 
では、なぜ私が日本は素晴らしい国といえるのか。今ま

で当たり前だった生活の一部がメキシコに行って当たり前

でなくなりました。水道水が飲めること、お湯がいつでも出

ること、日本はたくさんのテクノロジーがあること、日本人の

気の配りようなどです。まず私はメキシコについて、たくさ

んの外人はまだ日本に侍や芸者がいるのだと思っている

のだと思いました。でもそんなことは全くなく、日産・トヨタ・

ホンダをはじめとする車の輸出や、また気配りが素晴らし

い日本人の精神。向こうに行って、大好きなメキシコなの

でホームシックには一度もかかりませんでしたが、日本人

精神をもっていない人たちとの生活は色々と大変でカル

チャーショックがありました。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
今まで分かっていたはずの、人への感謝の気持ちの大切

さが人一倍分かるようになりました。この一年間はこれから

の私の人生に必ず役立つと思います。たくさんできた友達、

家族に会いにメキシコへ行きたいです。また、他の国から

のインバウンドとも知り合ったので、その国々へも行き、世

界中の文化や言葉を学んでみたいと思います。私の宝物

の一年を経験することができたのも、皆様行田さくらクラブ

のおかげです。本当にありがとうございました！ 
Muchas gracias por todo !!! 
                                        
                                                                 

 



 
 

 
 

 
 

 
メキシコのロータリークラブの会長さんから、 
            テキーラをいただきました。 
 
 
 

前会長・幹事慰労会 
 

 
斉藤会員より、矢澤会長にアルバムが手渡されました。 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


